

La Universidad organiza un ciclo de conferencias sobre grandes expediciones en los confines de la tierra

• Sebastián Álvaro, director del *Al filo de lo imposible*, pronunciará la primera charla abierta a todo el público interesado en el Edificio Histórico a partir de las 12:00 horas

Oviedo, 18 de septiembre de 2013. La Universidad de Oviedo inicia el viernes, 20 de septiembre, un ciclo de conferencias abiertas al público sobre grandes expediciones en los confines de la Tierra, que se prolongarán hasta el martes, 24 de septiembre. Contaremos con la presencia de Sebastián Álvaro (periodista y director de Al filo de lo imposible), José Manuel Naranjo (guía oficial del Ártico y director de Mundo Ártico) y Juan Menéndez Granados (protagonista de travesías de gran dificultad en bicicleta y en solitario) serán los protagonistas de este ciclo que se enmarca en el curso de Extensión Universitaria Al filo de lo posible. Grandes expediciones en los confines del planeta.

Todas las conferencias se celebrarán en el Aula Severo Ochoa de LAUDEO Centro Cultural de Extensión Universitaria (Edificio Histórico) y serán de entrada libre hasta completar aforo.

Sebastián Álvaro abrirá el ciclo el viernes, a las 12:00 horas, con la conferencia *Una vida al filo*, en la que repasará su etapa de director del programa de televisión Al filo de imposible. Más de doscientas expediciones en las cumbres del mundo, los polos, desiertos, cañones y mares hacen del programa más conocido en España sobre viajes de expedición y aventura un referente en la exploración y los límites de la aventura.

José Manuel Naranjo Linares, guía oficial mundial del Ártico y director de Mundo Ártico, empresa especializada en expediciones al Ártico, hablará el lunes, 23 de septiembre, a las 20:00 horas sobre *El laberinto blanco, la primera expedición española con esquís del Polo Norte a Canadá*. Naranjo explicará el desarrollo completo de una expedición deportiva pionera en nuestro país. A través de imágenes, presentará las dificultades, los retos y el desarrollo de una travesía de dificultad extrema y acercará al público la forma de vida de los pueblos árticos, así como los efectos que el acelerado calentamiento global está teniendo en ellos.







El martes, 24 de septiembre, a las 20:00 horas, Juan Menéndez Granados ofrecerá la charla *Pedaleando en los confines del planeta*, en la que comentará los múltiples viajes que ha hecho a lo largo de su ya dilatada trayectoria como viajero/aventurero en dos ruedas: desiertos, continentes, yermos deshabitados, etc. Y ahora nos presentará su próximo reto: llegar al Polo Sur en bicicleta, en solitario.